



Pièces	7 Pièces
Superficie	254 m²
Référence	84393204
Prix	4 500 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Vallauris: villa néoprovençale entièrement rénové situé sur les hauteurs de vallauris à la limite de cannes au calme, sans vis à vis et exposé est. Elle se compose au rez-de-chaussé : d'un spacieux séjour, d'une cuisine semi-ouverte équipé, d'une chambre et d'une salle d'eau. A l'étage : trois chambres de maître avec leurs salles de bains et leurs dressings ainsi que 2 autres chambres. Terrain de 2588 m² avec une piscine et terrasse. Un double garage et des parkings complètent ce bien. Honoraires à la charge du vendeur - christian monnier - agent commercial - ei - rsac 350025532

Vallauris: neoprovençal villa completely renovated located on the heights of vallauris on the edge of cannes, quiet, not overlooked and facing east. It consists on the ground floor: a spacious living room, a semi-open kitchen, a bedroom and a bathroom. Upstairs: three master bedrooms with their bathrooms and dressing rooms and 2 other bedrooms. Land of 2588 sqm with a swimming pool and terrace. A double garage and car parks complete this property. Agency fees payable by vendor - christian monnier - agent commercial - ei - rsac 350025532

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

